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Сегодня Ивано-Франковская областная филармония в рамках культурного проекта
«Восток-Запад» подарила горловчанам сказку – в прямом и переносном смыслах.
Концерт гостей в музыкальной школе №1 стал волшебным событием музыкальной жизни
не только нашего города, всей Донетчины. Завершила же выступление композиция
«Сказка» («FairyTale»), впитавшая лучшие традиции народной норвежской музыки,
современные ритмы и классические мотивы и принесшая Александру Рыбаку победу в
конкурсе «Евровидение-2009».      
  Гастроли в Донецкой области Ивано-Франковской областной государственной
филармонии, отмечающей 70-летие, являются частью культурно-творческого проекта
«Восток – Запад».   
  Вадим Писарев, народный артист Украины, художественный руководитель
Донецкого национального академического театра оперы и балета имени
А.Соловьяненко: «Когда мы были на гастролях во Львове, Луцке, Черновцах и
Ивано-Франковске, нас воодушевил прием, оказанный нам в этой части Украины. Будучи
в гостях нам удалось посетить драматический театр, Ивано-Франковскую филармонию. И
в тот момент я понял, что нам необходимо знать друг о друге больше, искусство вне
национальных и государственных границ. Запад и Восток Украины разъединили с
помощью масс-медиа, политических интриг – это недопустимо. Именно тогда возникла
идея проекта, которая успешно реализуется сегодня в четырех городах области.
Филармония уже выступила в Мариуполе и Донецке – очередь за Горловкой и
Угледаром» .  
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            Для увеличения нажмите на изображение          По словам заместителя председателя правления БФ Вадима Писарева «ТворческийОлимп» Владислава Дрегера, данный проект поможет Востоку и Западу странысблизиться, сконцентрировавшись на том общем и прекрасном, что мы имеем, - наискусстве, на общечеловеческих ценностях. Четкая концепция еще тольковырисовывается, однако уже точно известно, что «Восток-Запад» не ограничитсябалетом и музыкантами. Владислав Дрегер подчеркнул, что нужно привлекатьталантливых людей из всех сфер деятельности. Сильная духовная составляющаяподобных встреч не только даст возможность узнать больше друг о друге, но иприобщиться к мировым произведениям искусства.     Посильную поддержку проекту оказал и новоизбранный городской голова г. ГорловкаЕвгений Клеп. На пресс-конференции, посвященной приезду гостей, он подчеркнул, что«бизнес должен быть социально ответственным».            

            Для увеличения нажмите на изображение          Евгений Клеп, Пантелеймоновский поселковый голова, новоизбранный городскойголова: «Если предприниматель имеет возможность помогать подобным проектам. Онпросто обязан это делать. Нести созидание там, где ты живешь – обязанность каждогочеловека, вне политических убеждений».     Сами гости высказали позитивные впечатления о посещении Донбасса. Начальникуправления культуры Ивано-Франковской облгосадминстрации Владимир Федорак былпоражен простором Донецких степей, директора Ивано-Франковской государственнойфилармонии Василия Турянина поразил индустриальный Мариуполь с неутомимыработягами-жителями, самые яркие впечатления художественного руководителяакадемического камерного оркестра «Harmonia Nobile» Олега Гереты – от встречи сдетьми.     Несмотря на то, что Запад нашей страны славится особой открытостью и духовностью,Восток безумно трудолюбив и, самое главное, не зачерствел душой. Это главноекачество жителей Донетчины, отмечают иванофраковцы. Среди музыкантовфилармонии есть выходцы Донбасса, у многих из нашего края вторые половинки.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          «Такі родини, де чоловік та жінка з різних країв України – найяскравіший доказ того, щоми одне ціле. Я бував у різних містах Європи, але у Донецькому краї вперше. І мені за цесоромно, бо він – прекрасний, і люди тут пречудові»,  - вдохновенного рассказываетОлег Герета.     Сам концерт, начавшийся в 12 часов, открыли учащиеся музыкальной школы №1. Всвязи с тем, что зрителями в Горловке были дети, музыканты филармонии несколькоизменили программу. Двухчасовой концерт сократили до полутора часов, урезав частьклассической и совсем убрав джазовую часть.     Наиболее ярким и зрелищным стало выступление аматорского ансамбля «Гуцулы» изпоселка Верховина Ивано-Франковской области. Четверо уже немолодых, но задорныхи талантливых музыкантов играли перед горловской детворой композицию«Карпатський сувенір». Впервые жители Горловки увидели и услышали такиеинструменты, как трембита, дуда, цимбалы, дрымба, телинка.                      Непривычно донбасскому зрителю видеть и бандуру, тем более в руках трех красивыхдевушек. Трио бандуристок «Пектораль» исполнило сегодня украинские романсы.     Больше всего залу, а он, напомню, на 90% состоял из детворы, понравилось «живое»исполнение академическим камерным оркестром «Harmonia Nobile» саунд-трекатрилогии о пиратах Карибского моря и композиции «FairyTale», завершившей концерт вГорловке.                      Как отметил Вадим Писарев, по дороге в наш город ему «показалось, что послевыступления Ивано-Франковской филармонии один неприметный ребенок, сидящий накаком-нибудь отдаленном ряду, обязательно станет выдающимся музыкантом иликультурным деятелем». Что же, будем ждать, когда предсказание народного артистаУкраины осуществится.                                       Татьяна Косенко, «Горловский Медиа Портал»
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